## DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Prot. N. 196/2024. Circular N. 13/2024.

Asunto: Septiembre, mes de la Biblia.

A esta amada Diócesis de Querétaro. Les saludo con afecto en el Señor, recordándoles que ustedes son una bendición.

"La Iglesia ha venerado siempre las Sagradas Escrituras al igual que el mismo Cuerpo del Señor, no dejando de tomar de la mesa y distribuir a los fieles el pan de vida, tanto de la palabra de Dios como del Cuerpo de Cristo sobre, todo en la Sagrada Liturgia" (cfr. DV21), al recordar lo que nos dice el Concilio Vaticano II tenemos en cuenta que en el mes de septiembre la Iglesia nos invita a recordar el don de la Palabra en medio de nosotros, para conocerla, acogerla y amarla. Celebrando "el mes de la Biblia".

En medio de todas las circunstancias que la Iglesia vive y cada fiel va pasando y a veces sufriendo, es importante tener presente que "la Palabra de Dios es un poderoso antídoto contra toda cerrazón, abstracción e ideologización de la fe: leída en el Espíritu en que fue escrita acrecienta la pasión por Dios y por el hombre, desencadena la caridad y reaviva el celo apostólico. Por eso la Iglesia tiene una necesidad de beber en las fuentes de la Palabra" (Discurso del Santo Padre Francisco a los participantes en la asamblea plenaria de la pontificia comisión bíblica, del 11 de abril de 2024).

Nuestro compromiso con la Sagrada Escritura es renovar el encuentro con Cristo, por medio de la misma Palabra. Es importante tener siempre presente que Dios nos sigue hablando y su Palabra es siempre viva y confortante (cfr. DV 12 y 73).

Para esta bonita celebración del llamado "mes de la Biblia" quiero invitarlos a tener muy en cuenta los materiales que la "Animación Bíblica de la Pastoral" nos presentan para este propósito, en conjunto con la Animación Bíblica del Bajío. De un modo especial llamamos a los fieles a que hagan la Entronización de la Biblia en sus hogares; "Entronizar" significa poner en el trono, es decir, colocar la Sagrada Escritura en el trono del altar familiar, ahí donde todos los días se encomiendan y encomiendan a Dios todos sus dificultades y alegrías.

Que, durante este mes tan especial, con la lectura orante de la Santa Palabra, se renueve nuestro encuentro personal con Cristo. Que aumente nuestro conocimiento, pues bien sabemos que 'la ignorancia de las Escrituras es ignorancia de Cristo'. (SAN JERÓNIMO, *Commentariorum in Isaiam libri*, Prol.: PL 24, 17 B).

Dado en la Cividad Episcopol de Santiago de Querétaro a 27 de agosto del año del Señor 2024.

# FIDENCIO LÓPEN PLAZA

A Obispo de Querétaro

Phro: Lics Sulvestra: García Suárez

Secretario Capiciller